

Si no puede visualizar correctamente este correo, [haga click aquí](#)



Boletín nº 49 - 27 febrero 2014

ADAPTACIÓN AL GRADO DE ENFERMERÍA

Hito histórico. Inclusión de todos los Diplomados en Enfermería en el Nivel 2 (Grado) del MECES

Mediante Circular 12/2014 el Consejo General de Enfermería nos ha hecho llegar la importantísima información que adjuntamos sobre la próxima homologación de los Títulos de Diplomado en Enfermería al actual de Grado en Enfermería sin precisar ningún tipo de curso de adaptación.

El pasado día 18 de febrero se mantuvo una reunión con representantes de los Ministerios de Educación y Sanidad, la Conferencia de Rectores, la Presidenta de la Confederación Nacional de Decano de Enfermería y la Mesa Estatal de la Profesión de Enfermería (Consejo General y SATSE), obteniéndose como conclusión el compromiso del Ministerio de Educación de aprobar de forma inminente un Real Decreto de modificación del Marco español de cualificaciones de Educación (MECES), al objeto de que el Título de Diplomado en Enfermería sea incorporado en el Nivel 2 de Grado con los mismos efectos que el actual Título de Graduado en Enfermería.

ESTO SUPONDRÁ NO HACER NINGÚN TIPO DE CURSO DE ADAPTACIÓN NI COSTE ALGUNO PARA LOS PROFESIONALES ENFERMEROS.

Con fecha 20 de febrero de 2014 se nos hace llegar mediante circular 12/2014 el comunicado de la Mesa Estatal de la Profesión Enfermera, y en dicha circular se pide a los Colegios Provinciales dar la máxima difusión entre el colectivo del logro conseguido en la reunión del día 18/02/2014 por el cual el Ministerio de Educación se ha comprometido a dictar un Real Decreto por el que el Título de Diplomado en Enfermería se incorporará al Nivel 2 como Grado junto al actual Título de Graduado en Enfermería.

Debemos felicitarnos por el acuerdo obtenido y que culminará con la desaparición de un agravio y sacrificio académico, profesional y económico que se establece exigiendo al colectivo de enfermería respecto a otras titulaciones de Grado. Lo único lamentable es que en esta gran profesión siempre hay grupos elitistas que se creen los únicos y exclusivos representantes de la profesión e intentan acaparar y hacer suyos los principios y fundamentos de la Enfermería, dando la espalda a los profesionales en ejercicio.

Puedes ver toda la información pinchando en:

<http://www.coento.com/actualidad/noticias/detalle-noticia/ic/adaptacion-al-grado-de-enfermeria/icac/show/Content.HTML>

FESTIVIDAD PATRÓN 2014

El próximo sábado 8 de marzo celebraremos la festividad de nuestro patrón San Juan de Dios.

- 20 h. Misa en honor a nuestro patrón San Juan de Dios. Parroquia de San Julián (Avda. de Europa)
- 21 h. Cena de Hermandad. Homenaje a jubilados y bienvenida a nuevos colegiados. Restaurante Olrey (Carretera Madrid-Toledo)

Las invitaciones para la cena se podrán reservar en la sede colegial hasta las 14 horas del viernes 28 de febrero.

Precio: 35 euros.

Toda la información la puedes ver pinchando en:

<http://www.coento.com/actualidad/noticias/detalle-noticia/ic/festividad-san-juan-de-dios/icac/show/Content.HTML>

Si desea dejar de recibir este boletín puede utilizar los medios dispuestos en nuestra [Política de Privacidad](#).